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Tem sido repetidamente noticiado por órgãos de comunicação social, bem como através da
blogosfera, que o posto da Guarda Nacional Republicana em Armação de Pêra, no Algarve, é
vigiado por uma empresa de segurança privada.

Algumas dessas notícias, relatando a estranheza e o carácter insólito do facto, mostram mesmo
fotografias assinalando o placard com a indicação da referida empresa de segurança, fotografia
que juntamos.

Ao abrigo dos termos legais e regimentais, pergunta o Deputado abaixo-assinado, através de V.
Exa., ao Ministro da Administração Interna do XVIIIGoverno Constitucional, o seguinte:
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ASSEl\IBLEIA DA REPÚBLICA

1) É verdadeiro facto a que a notícia alude sobre a vigilância de um posto da GNR, em
Armação de Pêra, por parte de uma empresa de segurança privada?

2) Sendo a resposta verdadeira, como sugerem essas repetidas notícias e a fotografia que
se junta, como se articula tal intervenção de uma empresa privada de segurança nas
tarefas públicas de protecção das suas próprias instalações que a GNR deve
naturalmente desenvolver?

3) Esta é uma situação pontual ou há mais situações idênticas pelo país fora, na GNR e
noutras forças e serviços de segurança?

4) Qual o critério seguido para a escolha desta específica empresa de segurança privada
para realizar o serviço em causa e qual o montante pago por esse serviço de vigilância?

5) Este tipo de intervenção de segurança privada está em sintonia com o programa do
XVIIIGovernoConstitucionale contribui para a credibilidadee o prestígio das forças e
serviços de segurança que o Estado de Direito Democrático deve assegurar?

PaláciodeSãoBento,9 de Marçode2010.

o Deputado

Prof.DoutorJorgeBacelarGouveia


